

持久走大会

12月1日(金)は、参観日でした。3校時は、学校保健委員会が行われ、4校時は「持久走大会」でした。この日は、とても寒い日でしたが、保護者の皆さん、地域の皆さんの熱い声援が、子ども達の背中を押してくれました。鼻や耳が真っ赤になりながら、全員、完走することができました。応援、ありがとうございました。



登校の様子

いつも、スクールガード(SG)の方々の見守りがあり、安全に登校することができます。お礼の言葉も、大きな声で言えるようになってきました。玄関に到着すると、登校班の様子を毎日、6年生が伝えてくれます。「SGの方に大きな声であいさつができました。」「きれいに並んで登校できました。」など、褒め言葉が多く聞かれるようになりました。



終業式(81日の授業日)

12月22日(金)は、2学期「終業式」でした。授業日数は「81日」。たくさんの行事がありました。が、「自立・貢献」を常に意識して取り組んでくれた児童達です。なお、この日も寒い日で、午後はまとまった雪が降り、運動場は真っ白になりました。

赤い羽根共同募金

集会・図書委員会の児童が中心になって、12月初めから1週間、募金活動を行いました。たくさんの募金が集まり、町社会福祉協議会の方に募金箱を渡しました。ご協力、ありがとうございました。



町たんけん発表会(日之影小にて)

高巣野小の1・2年(6名)が、日之影小の1・2年生と合同学習を行いました。お互い、校区内をたんけんして、見たり聞いたりしたことをまとめて、発表会をしました。



【新聞に作文・詩・俳句が載りました。】

がんばるぞバレーボール

四年 甲斐 聖希

ぼくは、バレーボールを習
 っているんですけど、あまり
 上手いじゃないです。でも、
 お父さんと一緒に練習をしま
 す。「サーブカット」をするこ
 とが多いです。そして、たま
 り「対人パス」をすることもあ
 ります。ぼくたちは、日之影
 ターミズ。今、五年生がいて
 います。大変です。来年は六
 年がいます。自分で考えて、
 なくならないように練習をしま
 す。主キャプテンの練習をし
 た。悲しいです。それ、来年
 には、大変だと思いたいで、
 目には、よっ、練習をしよう
 に出かけ、バレーボールをし
 協力して、バレーボールをし
 ていくことです。バレーボ
 ールが大好きです。お父さん
 がバレーを習っていたんです。
 毎日の練習を大切にしよう

【令和五年十二月四日】
 夕刊デイリー
 ～光の子～



うれしい毎日

四年 飯干 真莉奈

学校でみんなにあえて
 うれしいな
 楽しいばんきょう
 うれしいな
 みんなであそべて
 うれしいな
 おいしいきゅうしょく
 うれしいな
 サンサン太陽
 うれしいな
 プールに入ると
 すずしいな
 また明日も
 うれしいかな
 すてきな日になりますように

【評】

飯干さん、うれしい気持ち
 直に伝わってきますね。毎日の
 学校生活、みんなに会えてい
 きな。素敵な日が続いているよ、
 きつとね。



【令和五年十二月九日】
 宮崎日日新聞
 こども新聞
 ～学園詩壇～



大きいな
 このどんぐりで
 こままわし

四年 戸田 駿翔

ひらひらだ
 いちようとおも
 った
 ちようだった

一年 甲斐 充沙陽



【令和五年十二月二十三日】
 宮崎日日新聞
 こども新聞
 ～学園俳壇～

【平野昌幸先生について】
 ★4月から本校で勤務して
 いただいた平野先生ですが、1
 月より「通級指導担当」とし
 て、宮水小学校に籍を置くこ
 とになりました。12月まで
 の9ヶ月間、本校児童の学習
 のサポート、自習監督、HP
 用の写真撮影、花の世話など
 色々な業務に取り組んでいた
 だきました。1月からは、水
 曜日だけ本校で勤務をしてま
 らいます。これからも、よろ
 しくお願いします。

【1月】

- 9日(火) 始業式
- 16日(火) ひのかげ学力調査「国語」
- 17日(水) ひのかげ学力調査「算数」
- 18日(木) 給食感謝集会
- 31日(水) 社会科見学(3年生) 消防署他

【2月】

- 5日(月) 振替休業日(2/10分)
- 10日(土) 学習発表会・キャリア学習
- 13日(火) 新入生保護者説明会
- 20日(火) なわとび大会
- 28日(水) 参観日(午前中)

文責；校長(三浦哲至)